

WIR DANKEN HERZLICH

Die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem herzensguten Vater, Schwiegervater, Grossdädi, Urgrossdädi, Onkel, Schwager und Götti

Ernst Maag-Widmer

erfahren durften, hat uns tief berührt.

Herzlich danken wir für die lieben und tröstenden Worte, die vielen Karten, den Fahngruss, die schönen Blumen und grosszügigen Spenden für die Zürcher Seehilfe.

Unser besonderer Dank geht an Pfarrer Walter Schlegel für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier sowie an Susanne Pellegrini und Angela Brunner für die musikalische Umrahmung.

Ebenfalls danken wir dem Spital Bülach und dem Gesundheitszentrum Dielsdorf für die liebevolle Betreuung und Pflege und allen, die Ernst in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Niederhasli, im August 2018

Die Trauerfamilien